

Cegid adquiere Shine y acelera su proceso para convertirse en el copiloto financiero líder en Europa de pymes y profesionales de la contabilidad

- **Esta combinación transformadora crea una potencia para las pymes y despachos de contabilidad, empoderando a empresas de toda Europa al integrar suites líderes de facturación electrónica, contabilidad digital, cuentas y pagos comerciales y soluciones de RR.HH. en una plataforma unificada.**

Madrid, 5 de diciembre de 2025 – Cegid, líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas, y Shine, una empresa fintech europea de rápido crecimiento que ofrece cuentas y pagos digitales para empresas, facturación electrónica, contabilidad y nómina a pequeñas empresas de toda Europa, han anunciado el acuerdo definitivo para unir fuerzas y formar un líder europeo convirtiéndose en el proveedor líder de software para empresas y sus contables.

Esta combinación transformadora creará **el primer centro financiero totalmente integrado, nativo de la nube e impulsado por IA** para pymes y profesionales de la contabilidad en Europa, reuniendo capacidades líderes en el mercado en facturación electrónica, contabilidad, cuentas y pagos comerciales digitales, impuestos, RR. HH. y nómina en una única plataforma unificada.

Cegid acelera su estrategia de crecimiento europeo al dar servicio a más de un millón de pequeñas y medianas empresas y 15.000 despachos de contabilidad

Shine aporta a Cegid más de **400.000 clientes de pymes**, una marca sólida y una tecnología altamente escalable, ampliando así el alcance de Cegid en mercados europeos clave. En conjunto, la compañía fusionada prestará **servicio a más de un millón de pequeñas y medianas empresas y 15.000 despachos de contabilidad** en Francia, Alemania (DACH), España, Portugal, Países Bajos, Dinamarca y Bélgica.

Ambas compañías comparten una visión clara: empoderar a los emprendedores simplificando la **gestión de un negocio**. A través de una plataforma financiera unificada, Cegid y Shine permitirán a los propietarios de pequeñas empresas dedicar mucho menos tiempo a la administración y más tiempo a su profesión, ofreciendo:

- **Una única plataforma** que cubre facturación, contabilidad, nóminas, cuentas y pagos comerciales, impuestos e informes.
- **Automatización profunda de IA** para reducir drásticamente las tareas administrativas y proporcionar información valiosa a sus clientes.
- **Experiencia de usuario superior** con flujos de trabajo intuitivos y modulares adecuados para todas las pequeñas y medianas empresas.
- **Ecosistema totalmente conforme con la normativa** y preparado para la facturación electrónica y los informes digitales obligatorios en toda Europa.
- **Modelo de colaboración fluido** entre las pequeñas y medianas empresas y los profesionales de la contabilidad.

La fusión supone un paso decisivo en la ambición de Cegid de convertirse en el copiloto financiero de referencia para pymes y las firmas de contabilidad de toda Europa. Tras recientes adquisiciones estratégicas como Primavera y Sevdesk, la incorporación de Shine amplía significativamente la capacidad de Cegid para apoyar a las empresas a lo largo de todo su ciclo de vida, desde su creación hasta su expansión.

Gracias a las probadas capacidades de Shine en materia de cuentas y pagos digitales, tarjetas y finanzas, Cegid podrá mejorar significativamente su oferta en Francia y acelerar el despliegue de soluciones financieras integradas en otras zonas de Europa.

Reforzado el compromiso a largo plazo de Cegid con los asesores

Los profesionales de contabilidad e impuestos siguen siendo una pieza clave en la historia y la estrategia de Cegid. Con Shine, Cegid ampliará y mejorará su conjunto de herramientas para asesores y despachos profesionales, facilitando una mejor colaboración en tiempo real con sus clientes y allanando el camino para ofrecer capacidades de asesoramiento de valor añadido.

La plataforma combinada desempeñará un papel fundamental a la hora de apoyar a la pequeña y mediana empresa y a los asesores en la transición a las reformas obligatorias de facturación electrónica e informes digitales en toda Europa, proporcionando una plataforma totalmente compatible y conectada para todas las necesidades de facturación, cuentas y pagos comerciales, contabilidad e informes, ayudando a las empresas a reducir la complejidad operativa, aumentar la eficiencia y ofrecer servicios de mayor valor.

Rico Andersen y Martin Hegelund, cofundadores de Shine, comentaron: *"Desde la fundación de Shine como startup hasta su conversión en una empresa unicornio líder en Europa, nuestra misión ha estado impulsada por la ambición de eliminar radicalmente la complejidad para las empresas. Unir fuerzas con Cegid nos permite llevar esa visión de forma única a una comunidad mucho más amplia de millones de pequeñas empresas y sus asesores contables en toda Europa. Al combinar la plataforma de cuentas y pagos para empresas SMB más sólida con la tecnología contable más avanzada, estamos creando el primer centro financiero verdaderamente unificado de Europa, diseñado para eliminar la complejidad para millones de empresas. Dos líderes en su categoría. Una plataforma unificada. El nuevo gigante europeo de finanzas empresariales ya está aquí"*.

Christian Lucas, presidente de Cegid y socio director de Silver Lake, comentó: *"Esta fusión supone una sólida confirmación y una continuación natural de la trayectoria de crecimiento de Cegid en Europa. Durante más de cuatro décadas, Cegid ha apoyado a los asesores contables como socios de confianza para las pequeñas empresas, y con Shine reforzamos ese vínculo de cara a la próxima era digital. El liderazgo de Cegid en la nube y la IA, junto con la plataforma de Shine, altamente innovadora, que integra capacidades financieras digitales líderes, crea una plataforma potente que ayudará a millones de pequeñas empresas y contables a prepararse y aprovechar las enormes oportunidades de crecimiento y creación de valor inherentes a la próxima década de transformación digital, en particular con la transición a la facturación electrónica en toda Europa. Nos enorgullece seguir apoyando al equipo directivo de Cegid en la construcción de una de las empresas tecnológicas más emblemáticas de Europa, y esta fusión representa una inversión significativa en la relación a largo plazo de Cegid con la profesión contable y su papel fundamental en el éxito de millones de pequeñas empresas"*.

Jean-Michel Aulas, fundador de Cegid, comentó: *"Fundada hace más de 40 años, Cegid siempre ha apoyado el crecimiento y el éxito de las pequeñas empresas y sus asesores contables. Esta fusión refuerza esa alianza, garantizando que los asesores contables sigan siendo el centro de la relación entre las pequeñas empresas y sus asesores, brindándoles un entorno digital compartido con acceso en tiempo real a los datos financieros, una mejor colaboración y un cumplimiento normativo simplificado. Esta fusión busca equipar a los asesores contables para la próxima generación de pequeñas empresas. Con Shine, reafirmamos el compromiso a largo plazo de Cegid con los despachos profesionales y con el futuro del ecosistema contable francés"*.

Bruno Vaffier, director general de Cegid, comentó: "Esta fusión con Shine es un paso natural en la misión de Cegid: crear una División Panuropea de Pequeñas Empresas para simplificar la vida de los emprendedores y acelerar nuestro crecimiento. Juntos, ofreceremos a los emprendedores una plataforma que integra pagos, contabilidad y nóminas, ayudándoles a centrarse en lo más importante: desarrollar su negocio".

Gilbert Kamieniecky, director de Investcorp Technology Partners y presidente de Shine, comentó: "Estamos muy orgullosos de nuestra inversión en Shine, ya que hemos visto cómo la empresa ha pasado de ser una startup con unos ingresos de solo unos pocos millones a convertirse en un unicornio y líder europeo. También estoy agradecido por la sólida colaboración y amistad con los dos fundadores, Rico y Martin".

La transacción está sujeta a las aprobaciones financieras y regulatorias correspondientes. Tras su cierre, Shine operará dentro de la división Small Business de Cegid como piedra angular de su estrategia de crecimiento en Francia y Europa.

Sobre Shine

Fundada por los emprendedores Rico Andersen y Martin Hegelund, la visión de Shine es devolver la alegría de dirigir un negocio, acabando con la pérdida de tiempo en tareas administrativas financieras. Shine ofrece un "copiloto financiero" al integrar sus soluciones en una única plataforma para la facturación, la contabilidad, las nóminas, las cuentas y los pagos empresariales, y la financiación. Shine es una empresa fintech unicornio líder en Europa, que opera en Francia, Dinamarca, los Países Bajos y Alemania, y presta servicio a más de 400 000 clientes. Shine France está regulada como entidad de pago por la Autorité de contrôle prudentiel et de résolution (ACPR) y fue reconocida como "Mejor banco empresarial" por la ESCDA en 2024, 2025 y 2026.

Sobre Cegid

Cegid es un líder europeo en soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail y Emprendedores. Con un sólido modelo de negocio full cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, Cegid cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 967 M€ (a 31 de diciembre de 2024). Desde abril de 2025, Bruno Vaffier ejerce como Director General de la compañía. En Iberia, América Latina y África, Cegid cuenta con más de 1.900 empleados, y 900 partners.

Para más información sobre Cegid: <https://www.cegid.com/ib/es/>

Seguir a Cegid en las redes sociales:



Contactos de prensa:

Elena Moreno Gómez
emorenogomez@cegid.com

Agencia Comunicación - theGarage

Patricia Mateo: pmateo@weganage.es
Iago Salgado: iago@weganage.es
Belén Ramos: belen@weganage.es
Sonia Díaz: sonia@weganage.es